

WOCHENBLATT

19. September 2022, 03:44 Uhr ▪ 90x gelesen

Eine Tischmesse zum Geburtstag

Toller Auftritt der regionalen Wirtschaft



Autor: Oliver Fiedler
aus Gottmadingen



Foto: Oliver Fiedler • hochgeladen von [Oliver Fiedler](#)

Stockach. Die Vielfalt des Wirtschaftsstandorts Stockach konnte man am Sonntag zur Tischmesse in der Jahnhalle erleben. Über 70 Unternehmen waren dabei, tausende Besucher strömten den Tag über in die Halle, um eben diese Vielfalt zu erleben. Zur Eröffnung konnten gar auch Geburtstagsglückwünsche ausgesprochen werden, denn Bürgermeister Rainer Stolz feierte an diesem Tag den 66. Geburtstag. Landrat Zeno Danner lobte die Kraft der Wirtschaft und nahm sich sehr viel Zeit, viele der Unternehmen auch persönlich kennen zu lernen. Die Menschen hatten wirklich ein großes Bedürfnis, hier zu vielen Gesprächen zusammen zu kommen.



[Mehr Bilder anzeigen](#) 

Autor:

 [Oliver Fiedler](#) aus Gottmadingen

[Folgen](#)



2 folgen diesem Profil

KOMMENTARE

Kommentare sind deaktiviert.

MEISTGELESENE BEITRÄGE

[Blaulicht](#)

[Mediathek](#)

[Nachrichten](#)

[Nachrichten](#)

[Einstellungen](#)



Fahrrad wurde wohl auf die Ge-
leise geworfen
Regionalzug überfährt
Mountainbike



 76 Bilder

Eine Tischmesse zum Geburtstag
Toller Auftritt der re-
gionalen Wirtschaft



 2 Bilder

Tischmesse Stockach als
Besuchermagnet
Geballte Wirtschafts-
kraft gemeinsam
präsentiert



Die Museumsnacht kam an
Viele Besucher aus
der Region angezogen
